



A.G. du 18/01/2025



## **RAPPORT MORAL**

Bonjour à tous,

Bonne année 2025, bonne santé et bonne forme physique.

Je remercie de leur présence :

Monsieur Gérald Bardot, adjoint au Maire, délégué aux sports et à la jeunesse, et représentant Madame le Maire,

Monsieur William Grandjean, représentant Madame Marie-Jo Poisson, Présidente de l'Office des Sports de Lunéville,

Sylvie Marchesin, représentant Monsieur Philippe Pogu, Président de la Ligue Grand Est de Course d'Orientation

Marie Bolzer , représentant le président du Comité Départementale 54

En 2024, nous avons eu une grosse déception. Nous n'avons pas pu organiser une course régionale LD à Einville-au-Jard. Au dernier moment, nous n'avons pas eu l'autorisation de la mairie. Nous n'avons toujours pas compris cette décision tardive.

Cette déception ne nous a pas empêché de nous mobiliser pour participer aux Championnats de France des clubs dans le Var.

Notre but était de nous maintenir en Nationale 2. C'est fait.

Bravo et merci à ceux qui ont fait le déplacement. Merci à la municipalité pour le prêt du minibus.

2 Soliens ont participé au Championnat de France universitaire. Marie Bolzer termine 13<sup>o</sup> sur 60 et Célian Blondeau 1<sup>er</sup> donc Champion de France.

Bravo à eux.

Forte participation aux Championnats de France à la fin du mois d'août vers Besançon.

Nous avons eu un podium, Daniel Rollet qui finit 2° en H80.

Michael a gagné la finale du Championnat de France de Sprint à Fameck, mais il n'a pas le titre car il n'a pas la nationalité française.

Nous avons aussi engagé 3 équipes au Critérium National des équipes mais seulement 1 équipe a été classée...

Je voudrais féliciter particulièrement Marie et Hugo pour leurs nombreuses participations.

Ils n'ont pas fait toutes les courses mais presque...

Grâce à Célian, nous avons une nouvelle carte à notre disposition à Baccarat.

Grâce à Victoire, nous avons un nouveau contrôleur des circuits.

2025, pour nous, c'est un nouveau comité Directeur que nous allons élire dans quelques instants et c'est aussi 3 organisations.

Je n'en dirai pas plus car ça ne sera plus moi qui serai aux commandes du club mais je resterai au comité directeur pour aider aux diverses tâches administratives.

Je voudrais remercier la municipalité qui nous aide de manière importante au niveau des finances, du matériel et pour le prêt du minibus.

Merci à Bernard, notre coach, pour tout le travail fourni.

Merci à vous qui répondez présents quand c'est nécessaire.

Je vous remercie de votre attention.

Jocelyne Lemerrier